

Chirurgie d'aujourd'hui et de demain

Mireille Faugère veut faire de l'AP-HP un centre moteur du développement de la chirurgie ambulatoire

La chirurgie ambulatoire s'impose progressivement comme un mode de prise en charge de première intention dans la plupart des interventions chirurgicales courantes. Alors qu'elle est très développée dans les pays anglo-saxons, elle accuse un retrait en France. C'est pourquoi son développement est très encouragé par les pouvoirs publics.

Ce développement, qui fait appel à des techniques de plus en plus innovantes et de moins en moins invasives, vise avant tout à améliorer le confort et la sécurité des patients. Sous l'effet du progrès médical, le périmètre de ses applications est appelé à s'accroître.

C'est dans cette perspective de voir la chirurgie ambulatoire devenir progressivement la pratique de référence sur les actes courants, mais aussi sur des gestes innovants dont le CHU de l'Île de France a toutes les raisons d'être le creuset, que Mireille Faugère, directrice générale, a fait de cette activité « hautement qualifiée et substitutive » un axe de travail prioritaire pour l'AP-HP.

Pour faire de l'AP-HP un centre moteur de développement de la chirurgie ambulatoire, la question des organisations les mieux adaptées comme celle de l'identification des modes de prise en charge les plus innovants, est centrale.

Enjeux, perspectives, innovations en chirurgie ambulatoire à l'AP-HP

Rencontre autour de Mireille Faugère

avec des équipes de pointe